
Contestación a la nota de prensa por parte de la concejalía de Hacienda a 
requerimiento de la ASURMAJ: 
 
1- De momento sólo han publicado los mapas donde se indicarán los valores de 
referencia, pero no los propios valores, por lo que aún no se puede determinar 
qué repercusión tendrá en determinados impuestos, como sucesiones o 
transmisiones. 
2- Si bien es cierto q pasar el índice corrector del 0,5 al 0’9 parece indicar un 
incremento, hay q esperar a la notificación de los valores, que será en enero; 
estaremos vigilantes. 
3- Esta modificación no debe afectar al IBI, que seguirá calculándose en función 
del valor catastral y no del nuevo valor de referencia.  
 
Por tanto, al no tener repercusión directa en ningún impuesto municipal, como 
Ayuntamiento no seríamos “parte interesada”. 
 
No obstante, como Grupo Municipal Popular, no estaremos de acuerdo con 
ninguna modificación que trate de incrementar la presión fiscal de nuestros 
ciudadanos por la puerta de atrás, ni ligado a impuestos municipales ni tampoco 
a otros impuestos de ámbito territorial superior, de las que estaremos vigilantes 
y nos opondremos firmemente. 


